



Die neu angebrachten Hinweisschilder an der Hochstegstraße

## Fahrradstraße Beschilderungen und Kennzeichnung

Gekennzeichnet ist die Fahrradstraße mit dem auf der Straße aufgemalten großen weißen Fahrrad und der Zahl 30, welche für die erlaubte Höchstgeschwindigkeit steht. Zusätzlich weisen die Beschilderungen darauf hin, was zu beachten ist.

Bericht: Redaktion

## Vorarlberger Winter Radius Radle deinen guten Vorsätzen entgegen!

10

Alle Jahre wieder nehmen wir uns vor, uns mehr zu bewegen. Was oft vergessen wird: Fitness beginnt bereits im Kleinen, zum Beispiel durch mehr Bewegung im Alltag. Wer im Winter aktiv ist, bleibt fit, stärkt Kreislauf und Immunsystem und verbrennt mehr Kalorien.

Deshalb schwing dich auf dein Fahrrad und mach mit beim Winter Radius, dem Vorarlberger Winter Fahrradwettbewerb! Noch bis zum 12. Februar 2018 zählt jeder Kilometer.

### Mitradeln und tolle Preise gewinnen!

Bist du am Ende mehr als 50 Kilometer geradelt, nimmst du automatisch an der Verlosung von Skinfit Produkten und Gutscheinen für den Vorarlberger Fahrradfachhandel teil. Also gleich anmelden!

### Setze dir deine persönlichen Ziele mit dem Winter Radius

Radle zum Beispiel einmal rund um den Bodensee. Jeder Kilometer bringt dich deinem Ziel näher. Kleine Trophäen wie der silberne Lungenflügel, die kleine Eistüte oder der große Geldsack helfen dir dabei. Tipp: Mit der Radius App gehen keine geradelten Kilometer verloren. Am Ende wirst du überrascht sein, wie viele Kilometer im Alltag zusammen kommen.

### Einfach anmelden, losradeln und Kilometer sammeln!

Melde dich bis spätestens 12. Februar 2018 zum Winter Radius auf [www.fahrradwettbewerb.at](http://www.fahrradwettbewerb.at) an. Trage deine Kilometer direkt im Internet, über die Radius App oder im Fahrtenbuch ein! Falls keine dieser Varianten für dich passt, kannst du uns auch anrufen.

Bericht: Vorarlberger Winter Radius